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高校総体壮行会
－２年越しの総体に向けて、決意新たに－

５月１８日（火）中間考査終了後、生徒全員が中

庭を囲んで集合し、高校総体県大会出場選手の壮行

会を行いました。昨年度は新型コロナウイルス感染

症拡大防止のため、例年どおりの高校総体は中止と

なったので、２年ぶりの壮行会になりました。感染

予防のため、３年生のクラブ員のみがユニフォーム

姿で中庭に整列し、全校生徒が周りの校舎のローカ

等から、拍手をおくり激励しました。放送演劇部が

司会を行い、合唱部の歌う校歌が爽やかに中庭に響

く中、会は始まりました。 校長先生と生徒会代表

川瀬翠優さんの激励の挨拶を受け、各クラブ員は２

年越しの総体に向けて決意を新たにしてくれたこと

と思います。これまでの練習の成果を存分に発揮し、

活躍してくれることを期待しています。
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